

17 April 2018

FEIERLICHE EINWEIHUNG DES NEUEN SPIELPLATZES



Am 17.04.2018 haben wir gemeinsam mit den Kindern die Eröffnung von unserem neuen Spielplatz gefeiert. Mittagessen gab es an diesem Tag ausnahmsweise draußen: Jedes Kind durfte sich einen Hotdog belegen. Um 15:00 Uhr war dann die offizielle Einweihungsfeier mit Kindern, Eltern und Gästen. Frau Jensen, die Einrichtungsleitung und Frau Dietl, die verantwortliche Erzieherin, hielten eine kurze Rede. Nachdem zwei Kinder feierlich das Absperrband durchgeschnitten hatten, wurden die verschiedenen Spielgeräte von einigen Kindern präsentiert. Zum Abschluss gab es Popcorn und Eis für alle. Wir alle finden: Eine gelungene Neugestaltung für viel Spaß im Freien.